

Faveurs que saint Josémaria accorde aux enfants

Il y a un mois et demi, j'ai fait la connaissance de saint Josémaria, à l'école. Depuis, je lui demande, avec la prière de son image, que mon papa s'approche davantage de Dieu, qu'il prie plus...

18/02/2008

Voici dans cette section des faveurs que saint Josémaria a accordées aux

enfants et aux jeunes de ton âge. Si tu veux écrire une faveur, clique [ici](#).

« Père, je vous en prie, ne me refusez pas cette faveur ! »

Je suis élève au Gymnase Moderne, une très grande école. Mes parents me donnent de l'argent pour que je m'achète des pâtisseries aux distributeurs de l'école.

Vendredi dernier j'ai demandé à papa plus d'argent que d'habitude. Il m'en a donné pour qu'en plus je paie le bus de la sortie que nous allions faire. Quand j'allais payer, je n'ai plus trouvé l'argent dans la poche de ma veste. Je suis sorti de classe et j'ai refait le parcours dans le sens inverse : je n'ai rien trouvé par terre.

J'ai alors demandé au Père de m'aider à le trouver. Je savais que quelqu'un me l'avait pris mais je ne savais pas qui. J'ai prié avec beaucoup de foi, mes parents

n'allaient pas me gronder, mais je devais payer le transport. J'ai dit au Père : « Père, vous devez faire que cet argent apparaisse ». J'étais triste à l'idée de l'avoir perdu, et je ne faisais que demander et répéter : « Père, je vous en prie, ne me refusez pas cette faveur ! »

Tout à coup, un garçon de onze ans m'a dit : « Dis, est-ce que l'argent par terre est à toi ? » Je me suis retourné pour voir : c'était mon argent, il était là, c'était impensable !

J'ai remercié le Père et ma grand-mère m'a dit d'écrire cette faveur. Je n'ai pas une belle écriture et je lui ai dit de le faire à ma place. Elle a été très contente quand je la lui ai racontée.

Nous nous aimons beaucoup, mes frères et sœurs et moi. Là où je vais, j'ai l'image avec moi et la nuit, je la mets sur ma table de nuit.

Colombie

Que mon papa se rapproche de Dieu.

J'ai fait la connaissance de saint Josémaria il y a un mois et demi, en cinquième, au Collège des Cèdres où je venais de m'inscrire. Depuis je le prie tous les jours, avec la prière de l'image, pour que mon papa se rapproche de Dieu, qu'il fasse une bonne confession, qu'il prie davantage. Petit à petit, j'ai parlé à mon papa des sujets de vie spirituelle dont on nous parle à l'école. Au début, il résistait en me disant que « Dieu l'avait déjà pardonné, sans besoin de confession », etc..

Je continuais de prier avec l'image de saint Josémaria, tous les jours, pour cette intention. Un beau jour, il accepta de dire le chapelet en famille. Quelques semaines après, il voulut se confesser, en fut très content, et visiblement remué.

Depuis, nous allons à la messe, nous communions ensemble, tous les jours et chez moi nous sommes tous très contents et remercions saint Josémaria pour cette faveur si grande.

Mexique

Un homme mystérieux

Chez nous, on est très dévots de saint Josémaria que nous invoquons souvent en l'appelant Père. Dès que quelqu'un a un souci, il y a toujours un autre qui lui dit : « Prie donc le Père ! » Et le top, c'est qu'il nous accorde tout ! Je crois que la faveur la plus extraordinaire qu'il nous ait faite est la suivante : une enveloppe avec la somme exacte pour un voyage en famille.

Cela se passe sur la route Mexico-Guadalajara. Dialogue de mes parents :

Papa : Peux-tu me passer la somme pour le prochain péage ?

Maman : L'argent ? c'est toi qui l'as !

Papa : Je croyais que tu l'avais pris.

Maman : Que faire ?

Temps de réflexion : nous n'avons pas assez d'essence pour faire demi-tour et nous n'avons pas d'argent pour régler les péages jusqu'au bout du trajet. Le problème semble insoluble... Après quelques instants de perplexité, nous nous mettons tous à dire la prière de l'image. Ma maman adore ça. Nous en disons toujours beaucoup.

Fort heureusement papa avait un peu d'argent pour le premier péage, mais il n'en avait plus pour après. Juste après le péage, la voiture qui nous précédait s'arrête et nous empêche d'avancer. Le chauffeur sort et vient voir papa.

Papa : Quel est votre souci ?

Monsieur : Tenez, c'est pour vous.

Il lui tend une enveloppe avec, ni plus ni moins, la somme nécessaire pour finir le voyage !

Papa : Comment saviez-vous ?

Monsieur : Je vous ai entendu demander au péage où pouvait-on rejoindre la route nationale (qui n'a pas de péages)

Papa : Pouvez-vous me donner votre adresse pour que je vous rembourse dès mon arrivée à Mexico ?

Monsieur : Ce n'est pas nécessaire, aujourd'hui c'est vous, demain, ce sera peut être moi.

Nous nous sommes tous mis à prier très intensément pour remercier cette faveur. Nous étions euphoriques et un peu effrayés, alors papa nous a invités à déjeuner, parce

que l'argent était juste ce qu'il fallait pour régler l'essence, les péages et le déjeuner de papa, maman et de nous cinq.

Mexico.

Que mon amie se confesse

J'ai une amie de mon âge (10 ans) qui ne se confessait pas très fréquemment et cela me chagrinait. J'ai donc pensé à dire la prière à mgr Josémaria.

Avant de commencer, j'en ai parlé à ma sœur qui m'a dit que j'aurai gain de cause parce que mgr Josémaria voulait que les gens se confessent : je pouvais donc le lui demander. J'ai dit, très attentivement, deux fois, la prière de l'image. Le dimanche suivant, j'ai appelé mon amie pour aller avec elle à la messe, comme d'habitude. Je lui ai alors proposé de nous retrouver à l'heure de toujours et elle m'a dit qu'elle voulait se

confesser et qu'elle devait sortir de chez elle avant, pour en avoir le temps. Mgr Escriva a été très gentil avec moi.

Espagne

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/faveurs-que-saint-josemaria-accorde-aux-enfants/>
(01/02/2026)